

Tabaco: mayor cantidad y calidad



La Habana, 13 feb (RHC) Por los altos ingresos que aporta el tabaco, uno de los principales rubros exportables del país, el Grupo Empresarial Tabacuba tiene como principal reto ser más competitivo, al lograr mayores volúmenes de producción que satisfagan la demanda del mercado cubano y extranjero.

Julio Andrés García, viceministro primero de la Agricultura, expresó hoy en la asamblea de balance de esa entidad que para obtener mejores resultados es imprescindible garantizar la calidad del renglón en todos sus procesos.

Insistió que los directivos, jefes de brigadas, técnicos de control de calidad y operarios deben aplicar las medidas pertinentes, en aras de que el producto final no sea rechazado por la empresa mixta Habanos S.A., principal comercializadora de tabacos Premium a nivel mundial.

También subrayó que la innovación, el aprovechamiento de los recursos y la capacitación de los trabajadores constituyen una herramienta clave para incrementar los niveles de producción.

Se puede disponer de todas las tecnologías y equipos del mundo, pero si no se cuenta con cooperativas comprometidas y con productores de liderazgo natural, que se resume en amor a la tierra, no se dará el salto que necesitamos, manifestó García.

Insistió en brindarles a los productores y a los jóvenes una atención priorizada, al representar ellos la fuerza que contribuye a los avances de Tabacuba.

Miguel Vladimir Rodríguez, vicepresidente primero del Grupo, informó que el paso del huracán Irma y las continuas lluvias interfirieron en el desarrollo del cronograma inicial de la campaña tabacalera 2017-2018.

Por ello, acotó que durante febrero y hasta los primeros días de marzo continuarán las siembras en varias empresas, pertenecientes a la entidad.

Refirió que en 2017 se beneficiaron 29 mil 971 toneladas de la aromática hoja, incluidas el beneficio en escogidas, despalillo y resacado.

Igualmente señaló que la producción real de tabaco torcido para la exportación fue de 91.1 millones de unidades, de un plan de 95.3 millones.

Rodríguez enumeró entre las causas principales que provocaron el incumplimiento los atrasos en la contratación de insumos de importación e irregularidad en la entrega de insumos por los suministradores, así como las afectaciones ocasionadas por fenómenos hidrometeorológicos.

Fuente: [ACN](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/155008-tabaco-mayor-cantidad-y-calidad>



Radio Habana Cuba